

Newsletter

Verein der Ehemaligen und Freunde des Instituts für Fahrzeugtechnik der Technischen Hochschule Köln e.V.

Inhalt:

1. **Einladung zur ordentlichen Jahreshauptversammlung**
 2. **Einladung zum Jahresevent**
 3. **Beitragslauf**
-

1. Jahreshauptversammlung 2023

Die JHV findet, wie auch in den letzten Jahren, an der TH Köln statt und ist unabhängig vom Event.

Ablauf der JHV

- Datum:** 18.11.2023
- Treffpunkt:** TH Köln, Campus Deutz, Betzdorfer Straße 2
- Raum:** ZS 8 – 8 Senatssaal
- Zeitpunkt:** Begrüßung gegen 11:30 Uhr mit kleinem Imbiss
- Beginn JHV:** ca. 11:45 Uhr

Tagesordnung zur JHV:

- TOP 1: Begrüßung und Formalien
- TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung und des Protokolls der JHV 2022
- TOP 3: Bericht des Vorstands (Neuigkeiten aus dem Institut und der TH etc.)
- TOP 4: Bericht des Kassenprüfers
- TOP 5: Entlastung des Vorstands
- TOP 7: Wahl des neuen Kassenprüfers und seines Vertreters
- TOP 8: Sonstiges

Bitte lasst uns rechtzeitig wissen, wenn Ihr noch Informationen für die Mitgliederversammlung habt oder Beiträge vortragen möchtet.

Viele erinnern sich sicher noch an das Event 2016, in dem wir die kleinen Elektrofahrzeuge testen durften. In der Zwischenzeit wurde von einigen Mitgliedern gefragt, wie es bei den Jungs von Steereon weitergegangen ist. Wir freuen uns, dass sie in diesem Jahr eine kleine Präsentation im Anschluss an unsere Versammlung halten werden. Selbstverständlich stehen sie danach auch für Fragen zur Verfügung.

2. Jahresevent 2023

In diesem Jahr wollen wir wieder eine Führung machen, diesmal auf der anderen Rheinseite:

*Köln Deutz ist das Stadtviertel in Köln mit dem besten Ausblick. Wenn zur Römerzeit rechtsrheinisch die Barbaren lebten ist Deutz heute ein sehr modernes Veedel mit einer unglaublichen und sehr langen Geschichte. Bekannt durch die **Lanxess Arena** und Heimat der **Kölner Messe**, entdeckt man neben alten Kirchen und modernen Gebäuden mit Leichtigkeit die Überreste des zweiten Unesco Weltkulturerbes in Köln, dem römischen Kastells **Castra Divitia**. Wir erzählen euch auf unserer Stadtführung durch Köln Deutz historische und amüsante Anekdoten über bekannte Kölner und Urgesteine der Kölner Kneipenkultur, wie den berühmten **Wirt Lommi**. Dieser erreichte Kultstatus, als er persönlich dem Präsidenten der USA eine Absage für sein Gasthaus erteilte.*

*Auch wenn Deutz einer der ersten Orte außerhalb Kölns war, der eingemeindet wurde, müssen sich die Deutzer immer noch anhören von der falschen Seite (des Rheins), der **Schäl Sick** zu kommen. Ein bisschen von der einstigen Rivalität ist geblieben. Denn Deutz war einst als aufstrebender Industriestandort eine große Konkurrenz für Köln, sogar der **Otto-Motor** wurde hier erfunden. Doch eins war schon immer schöner in Deutz – die unschlagbare **Aussicht op d´r Dom!***

Die wichtigsten Daten:

Thema: Führung durch Deutz
Datum: Samstag, 18.11.2023, 15:00 Uhr
Treffpunkt: Ottoplatz vor dem Bahnhof Deutz, fußläufig in ca. 20 Minuten
Dauer: 2 Stunden

Abendessen:

Im Anschluss möchten wir in diesem Jahr im B.o.N. -Brauhaus ohne Namen- Mathildenstraße 42, 50679 Köln-Deutz, das ein oder andere Getränk trinken und leckeres Essen verspeisen.

Für das diesjährige Event entstehen folgende Kosten, in denen die Führung, das Abendessen und die Getränke eingeschlossen sind:

5 € für Mitglieder

10 € für erwachsene Nichtmitglieder

5 € für Studierende und Kinder

Die Bezahlung der Event-Kosten für Mitglieder, Nichtmitglieder und Studierende/Kinder erfolgt, wie gewohnt, im Voraus per Überweisung auf das folgende Konto:

Verein der Ehemaligen und Freunde des Instituts für Fahrzeugtechnik der
Technischen Hochschule Köln e.V.

Sparkasse Köln-Bonn

IBAN: DE41 3705 0198 1013 1327 64

BIC: COLSDE33XXX



Wir bitten um Zusage bis spätestens **15. Oktober 2023** per
E-Mail an:
alumni-fahrzeugtechnik_th-koeln@mailbox.org und
Überweisung des entsprechenden Betrages.

3. Beitragslauf 2023

Wir wollen euch zudem mit diesem Newsletter darüber informieren, dass wie in Kürze den diesjährigen Beitragslauf durchführen werden, sofern es alles so klappt, wie vorgesehen. Sollte sich also eure Bankverbindung geändert haben, bitten wir um zeitnahe Mitteilung, damit dem Verein keine unnötigen Kosten entstehen.

Wir freuen uns darauf, euch bei der nächsten Jahreshauptversammlung und dem Event begrüßen zu dürfen. 😊

Marina Förster

Caroline Fischer

Verein der Ehemaligen und Freunde des Instituts für Fahrzeugtechnik der Technischen Hochschule Köln e.V.